



猪六だより

猪江市立猪江第六小学校

令和5年9月1日

ホームページアドレス <http://www.komae.ed.jp/ele/06/>

2学期のスタートにあたって

校長 辻 勘助

いよいよ今日から2学期が始まりました。始業式のために体育館に集まった子供たちからは、42日間の夏休みを経て、日に焼けたり背が伸びたりといった外見的变化はもちろんの事、整列し話を聞く態度や顔つきから内面的な成長も感じられました。学校行事は7月24日から5年生が八ヶ岳、8月22日から6年生が日光への移動教室を実施しました。コロナ禍での制限がなくなり、集団での行動・生活の中で友達との関わりを深め、豊かな自然に囲まれての体験活動、歴史や文化に触れる経験を通して一人一人が得られたものは大きかったと思います。

また、各ご家庭でも帰省や旅行、様々な体験をお子さんと堪能することができたのではないのでしょうか。猛暑の中、熱中症対策を含めた子供たちの健康管理や生活習慣の維持等をしていただき、保護者の皆様には感謝申し上げます。今月も残暑が続くようですので引き続きの体調管理や、新学期開始の不安感への対処と、お子さんの様子を見ていただきたいと思います。

今学期は、各学年の遠足や校外学習、5年生の連合音楽会、子ども祭り等の行事が予定されています。また、11月の研究発表会では、昨年度から「自分の思いや考えをもち、自ら伝え合うことのできる児童の育成」を主題に進めてきた、校内研究の取り組みや成果を、主に猪江市内の教員に向けて発表します。ペアやグループ等での活動で自分の思いを伝えることを重ね、考えを深め伝え合えるようになることをねらいとしてきました。

教職員一同、今後も日々の学習や行事を通して、子供たちの力を伸ばすとともに自信を高めてまいります。保護者・地域の皆様も、子供たちの成長につながるよう、学校教育へのご理解・ご協力をお願い申し上げます。

9月の行事予定

| 日 | 曜日 | 行事 | 教育相談員 | 日 | 曜日 | 行事 | 教育相談員 |
|----|----|----------------|-------|----|----|--------------------|-------|
| 1 | 金 | 始業式 | | 16 | 土 | | |
| 2 | 土 | | | 17 | 日 | | |
| 3 | 日 | | | 18 | 月 | 敬老の日 | |
| 4 | 月 | 給食開始 委員会 | 菅AM | 19 | 火 | | 小谷 |
| 5 | 火 | 計測全学年 交通安全指導 | 小谷 | 20 | 水 | | |
| 6 | 水 | | | 21 | 木 | 個人面談希望調査配布 安全指導 | 菅PM |
| 7 | 木 | | 菅PM | 22 | 金 | | 有村 |
| 8 | 金 | 金曜5時間授業開始① | 有村 | 23 | 土 | 秋分の日 | |
| 9 | 土 | 公開なし 4校時引き取り訓練 | | 24 | 日 | | |
| 10 | 日 | | | 25 | 月 | 豊かなスポーツライフ | 菅AM |
| 11 | 月 | クラブ | 菅AM | 26 | 火 | クラブ 遠足2年 | 小谷 |
| 12 | 火 | フレンドリータイム | 小谷 | 27 | 水 | | |
| 13 | 水 | 交通安全指導 | | 28 | 木 | 遠足3年 | 菅 |
| 14 | 木 | 社会科見学4年 | 菅 | 29 | 金 | 個人面談希望調査回収締め 切り | |
| 15 | 金 | | | 30 | 土 | | |

○数字は学年を表します

※カウンセラー、相談員の予定は変更になることがあります。
※教育相談室の利用については、担任または養護教諭が副校長
にお申し出ください。後日、連絡を差し上げます。

菅(教育相談員)、小谷(スクールカウンセラー)
有村(言語相談員)

引き取り訓練について

日時：9月9日（土）4校時11時30分頃、引き取り開始予定

内容：震度5弱の地震を想定した引き取り訓練

※詳細は、9月1日（金）に配布する「引き取り訓練について」をご覧ください。

3年自転車安全教室

7月18日（火）に自転車シミュレータ教室を行いました。自転車の安全な乗り方や危機回避の方法を講義とシミュレータを交えながら丁寧に教えていただきました。

シミュレータを体験した児童からは「横から人が飛び出して来たときにびっくりしすぎて止まるまでに時間がかかった。」や「気が付いていないところから車が来て怖かった。」など、今後の自転車の乗り方に生かすことができる振り返りが多くありました。



5年八ヶ岳移動教室

7月24日（月）から25日（火）の間で、八ヶ岳移動教室に行ってきました。晴れやかで澄んだ高原らしい気候の中、「自分で考えて 自分から動く 心を合わせて楽しもう」をスローガンに掲げ、「考動力」を合言葉に2日間過ごすことができました。天気にも恵まれ、美し森のハイキングや滝沢牧場での乳しぼり体験、白州・尾白の森名水公園「べるが」での川遊びなど、都会では体験することが難しい八ヶ岳の大自然に触れる機会となりました。

宿舎での生活や活動の際には、互いに声をかけあい、時間やマナーを守って過ごすことができました。また、自分の仕事に責任をもって取り組む姿も多く見られ、成長を感じることができました。

移動教室を通して友達と交流を深め、さらに絆を強めることができたと思います。今後も互いに助け合ったり、高め合ったりしていけるよう指導していきます。



滝沢牧場での乳しぼり体験



美し森のハイキング



キャンプファイヤー

※6年生の日光の様子は10月号に載せます。

本校より貸し出しているiPadと充電用ケーブルを一度確認しますので、9月7日（木）までにお子さんに持たせてください。ご協力をお願いします。